



LOS SITIOS de GENOVA

Precio 25 cts.

REDACCION Y ADMINISTRACION:
General Primo de Rivera, núm. 6, pral.

TELEFONOS:
Dirección y Redacción 2942
Administración y Talleres 1832

DIARIO DE F. I. T. Y DE LAS J. O. N. S. AÑO XI NUM 626

«EL GOBIERNO DE LUBLIN es una amenaza para la unidad aliada»

Dice el jefe del Gobierno polaco exilado en Londres

Londres, 4 (madrugada). — Mikolajchick, en una declaración que aprobó el partido Campesino Polaco en una reunión celebrada en Londres, acusa al llamado gobierno provisional de Lublin de ser una amenaza a la unidad aliada y de usurpar los privilegios y funciones que pertenecen a la autoridad reconocida. El reconocimiento de este gobierno por la U. S. o victa antes de la reunión de las tres grandes potencias aliadas significa la adopción de la política del hecho consumado que atestigua una grave falta de acuerdo entre las naciones aliadas. Si Gran Bretaña, EE. UU. y Francia reconocen también este régimen significaría el establecimiento de una Polonia comunista.

Esta declaración es la réplica de Mikolajchick a las noticias que afirmaban estaba estudiando una propuesta para adherirse al comité de Lublin. — Efe.

Se reúne el Gobierno polaco
Londres, 3. — El gabinete polaco se ha reunido para estudiar la si-

tuación creada por el comité de liberación nacional de Lublin al tomar el título de gobierno provisional de Polonia. — Efe.

Comentarios de la Prensa francesa

París, 3. — Parte de la prensa francesa crítica la actitud oficiosa del Gobierno provisional de la República polaca, según la cual se trata de un asunto de índole puramente interior en el que Francia no debe mezclarse. El periódico «Combat» dice: «Hubiese sido mejor callar. No podemos ignorar que Rusia apoya al comité de Lublin. Francia espera que dicho comité sea pronto el Gobierno de Polonia. Los círculos oficiales guardan silencio, pues el Gobierno no desea colocar en situación embarazosa a ninguno de sus grandes aliados, pero espera que esta situación no se prolongue demasiado, en beneficio de todos». — Efe.



Recorriendo las posiciones

«Los alemanes» deben ser tratados como hermanos»

Dice un ministro inglés

Londres, 3. — Sir Stafford Cripps, ministro de la producción aeronáutica de la Gran Bretaña, ha declarado en una reunión de miembros de una de las iglesias protestantes del país, que los alemanes deberán ser tratados después de la guerra como hermanos en la familia humana y seres capaces de «obrar al seno de la comunidad de las naciones».

Cripps desarrolló su programa de idealismo cristiano práctico, según el cual no debe tomarse venganza del pueblo alemán, sino desarmarlo y controlarlo en su potencia bélica para proteger a las naciones vecinas a la vez que se proceda a una revisión de fronteras y al castigo a los responsables de guerra. — Efe.

La batalla de Bélgica se centra casi exclusivamente en BASTOGNE

Berlin, 3. — Después de concentrar nuevos refuerzos —dice la Oficina Internacional de Información— los norteamericanos consiguieron en varios sectores del frente de Bastogne que los alemanes se repliegaran. La lucha es muy dura.

La gran batalla de Bélgica se centra casi exclusivamente en la región de Bastogne. — Efe.

Éxitos alemanes

Berlin, 3. — Las localidades de Frassemburg y Blesbrücken, al noreste de Sarreguemines, han sido liberadas por las tropas alemanas, según anuncia la DNB.

En el sector de Bitch los alemanes prosiguen con éxito sus ataques y han obligado a los aliados a retirarse hacia el sur. — Efe.

Berlin, 3. — Los movimientos realizados hasta ahora por las tropas alemanas en el Sarre y en los bajos Vosgos, no permiten todavía determinar la importancia del proyecto alemán —dice un corresponsal militar de la DNB— El considerable avance efectuado a ambos lados de Bitch, en la región de Sarreguemines, sólo debe ser considerado de momento como avances locales, aunque hayan permitido situar a los contingentes alemanes en los límites meridionales de la línea Maginot y por consiguiente en la retaguardia de las líneas aliadas.

Las operaciones militares en este sector tienen una gran importancia porque el VII ejército norteamericano que opera en dicho frente no puede confiar con la llegada de refuerzos, puesto que la lucha en Bastogne absorbe las reservas del general Eisenhower. — Efe.

Parte aliado

Cuartel aliado, 4. — Las fuerzas aliadas en el saliente de los Ardenas, han ganado algún terreno y rechazado varios contraataques enemigos. En el

sector de Saint-Hubert-Bastogne, del flanco meridional, hemos progresado bastante en las regiones de Bonnerue y Hubermont, contra una resistencia que osciló de moderada a fuerte. Hemos tomado Gerimont y Mandé. Se lucha en Senonchamps.

Al noreste de Bastogne, hemos alcanzado un punto situado a 5 kilómetros más allá de la misma, en el ferrocarril Margeret se halla en nuestras manos y nos hallamos en las inmediaciones de Michamps. Se combate duramente en los sectores de Neffe y Wardin. Hemos ganado algún terreno al este y sur de Luttrebois y tropezamos con intenso fuego artillero enemigo en Honville. Ha aumentado

la actividad enemiga en el valle del Sarre. Al sureste de Saarbüren, nuestras unidades rechazaron un pequeño ataque de la infantería alemana en el sector de Geilautzen otros elementos aliados limpiaron los sectores al noreste de Sarreguemines. Cerca de Neunkirchen, fue contenido un ataque de tanques e infantería alemana. Ataques enemigos, apoyados por tanques, al sur de Bitch, obligaron a nuestras unidades conceder algún terreno, pero todos los empujes fueron contenidos o detenidos. Continúa la fuerte presión enemiga en los bajos Vosgos, donde fueron desencadenados varios ataques y efectuados intentos

(Pasa a la página 4)

El problema griego depende de la composición del gobierno que forme el general Plastiras

Londres, 3. — Se hace resaltar en los círculos políticos británicos que la designación del general Plastiras para formar nuevo Gobierno helénico fue asunto exclusivo del regente Damaskinos, y que el papel de Gran Bretaña en la fase actual de los acontecimientos de Grecia se limita a facilitar la instauración de una regencia en la persona del arzobispo, como personalidad que de mayor respeto y popularidad goza en el país.

El general Scobie —se afirma— sólo tiene que ver en los asuntos militares y en los que corresponden, desde luego, a las condiciones de la tregua. El E.L.A.S. trata de hacer depender dicha tregua de ciertas condiciones políticas que según ha declarado Scobie se salen de los límites de su competencia.

Parece que la solución del problema griego está supeditada a la composición del Gobierno del general Plastiras y que el E. A. M. lo considere aceptable, y a la conducta que en relación con las condiciones del E. A. M. siga el Gobierno.

Arcadis, 3. — Después de una serie de entrevistas con el arzobispo Damaskinos, el general Plastiras ha aceptado el encargo de formar gobierno, comunica el enviado especial de la Agencia Reuter en la capital griega.

Plastiras, que tiene 62 años de edad, es militarista por excelencia y es de suponer que su primer objetivo será la constitución de un Ejército nacional fuerte y bien armado. Hace poco dijo ante una reunión de periodistas, que la crisis actual sólo podría ser resuelta por la fuerza y luego, en un momento dirigido a los rebeldes para que cesaran en la lucha, habló de una banda de malhechores anarquistas, que han provocado la guerra civil después de engañar a grupos de patriotas por métodos fraudulentos o coactivos.

El general fué uno de los que abandonaron la sala donde se celebró la reciente conferencia política, a raíz del viaje de Churchill en señal de protesta contra las propuestas del E.A.M.

Nuevo Gobierno helénico
Londres, 4 (madrugada). — El general Plastiras ha formado nuevo gobierno en Grecia, según noticias no oficiales recibidas de Atenas.

Además de la jefatura del gobierno se ha reservado las carteras de Guerra, Marina de guerra, Aire y Marina mercante, con el fin de reconstruir las fuerzas griegas. Ha sido nombrado ministro de Asuntos Exteriores a Dimitrio de Prensa, Sophianopoulos; de Hacienda y Abastecimientos, Sideris; de Justicia y Sanidad, Kolivas; de Interior y Tesorería, Pericles Rhalis; y de Comunicaciones, Correos y Telégrafos y provisionalmente de Transportes el general Zekellagouras.

Este gobierno es de composición liberal y ello sugiere que no ha sido hecha ninguna concesión a la extrema izquierda. — Efe.

Los defensores de Budapest luchan fanáticamente

Las luchas cuerpo a cuerpo se multiplican

Budapest, 3. — «En los grandes barrios del oeste de Budapest se combate encarnizadamente en sus calles», anuncia un corresponsal de guerra alemán, el cual añade «que las luchas cuerpo a cuerpo y al arma blanca se multiplican. Tras las barricadas rápidamente levantadas, en los sótanos transformados en nidos de ametralladoras y de resistencia, los soldados alemanes y los paracaidistas húngaros, apoyados por carros alemanes, se oponen con una tenacidad ejemplar a los grupos de choque soviéticos que repiten sus asaltos».

«Los ocupantes de Budapest —añade— que mantienen en su poder el centro de la ciudad y son objeto de los más violentos ataques procedentes de varios lugares, se defienden con una bravura fanática e infligen diariamente a los soviets pérdidas inmensas. Su lucha no es en vano, pues mereced a ello el Mando alemán puede organizar las medidas necesarias en el sector de combate húngaro.» — Efe.

PARTE ALEMANA

Cuartel del Fuhrer, 3. — «En Hungría aumentó la dureza de los combates alrededor de Budapest, pasando repetidamente al contraataque, la guarnición germanohúngara mantuvo sus posiciones en combates cuerpo a cuerpo, secundada por la aviación de batalla.

Los continuos ataques de los soviets fueron rechazados.

En la frontera meridional de Eslovaquia, nuestras tropas libraron duros y fructuosos combates defensivos contra las fuerzas soviéticas reforzadas que presionan

entre el Gran y el nacimiento del Sajó.

En el frente comprendido entre Eslovaquia oriental y Curlandia sólo hubo reducida actividad de combate.»

Un glorioso Caído va a ser beatificado

A los tres años de su fusilamiento su cuerpo se encontraba incorrupto

Y su sangre tiñó la bandera nacional donde se le envolvió

Murcia, 3. — Un glorioso caído por Dios y por España, el joven de veintidós años, Francisco de Luis Pérez Miravete, va a ser beatificado.

Sufrió martirio en la checa de Fomento de Madrid y, más tarde, el 28 de septiembre de 1936, fué asesinado por los rojos en el palacete de la Moncloa.

Este mártir es natural de Murcia; su padre fué gobernador militar de la provincia y su madre es hija de los marqueses de Peñacerrada.

El Obispado de esta diócesis, ha dispuesto, en virtud de mandato del prelado, que se instruya el proceso de beatificación correspondiente.

En el «Boletín Eclesiástico» del Obispado, en el que se inserta dicho edicto, se dispone, a su vez, la búsqueda de escrito del mencionado servicio de Dios.

La instrucción del proceso informativo, sobre sus virtudes, fué oportunamente solicitada de la autoridad eclesiástica, y ahora se inicia el de beatificación, debido a los innumerables testimonios otorgados por su intercesión. El cadáver de Pérez de Mi-

ravete, a los tres años y nueve meses, cuando en el cementerio del Este de Madrid, fué exhumado de la fosa en que se hallaba, entre los de otros once caídos, que estaban completamente en

estado de esqueleto, presentaba incluso intactas las ropas y apareció con los brazos atados a la espalda y con una gran herida en el costado izquierdo, por la que se veía el corazón. Cuando

fué extraído el ataúd, las cuerdas que lo sujetaban se mancharon de sangre y a pesar de su traslado de caja, el cuerpo siguió entero e intacto, como si estuviera recién muerto. Al ser envuelto el cuerpo en la bandera de España, ésta quedó también manchada de sangre. Estos hechos los atestiguan los familiares, deudos y amigos. Del joven Pérez Miravete es esta hermosa frase: «Si a los veinte años gané el cielo, he hecho partida redonda».

Cuando fué asesinado en Madrid, estudiaba la carrera de Medicina y estaba afiliado a Renovación Española, y de su gloriosa muerte, existen testimonios, tales como el del entonces cura de la parroquia de San Martín de Madrid, don Angel Aiende, que permaneció con él en la checa de Fomento, en su misma celda, y a quien manifestó repetidamente su deseo de dar su vida por Cristo antes que dejar oculto su ideal.

En Murcia, la noticia de su beatificación, ha producido honda emoción entre los que fueron sus amigos. — Cifra.

La «City» inquina ante las grandes vmas que debe a Suramérica

Londres, 2. — Causa preocupación en los círculos financieros de la «City» el problema del pago de las enormes sumas debidas por el Reino Unido a los países suramericanos, en concepto de importaciones.

Esos créditos ascienden, al parecer, a unos 70 millones de libras esterlinas. Argentina es la mayor acreedora

y Perú la menor. Un técnico ha declarado que, probablemente, será necesario que Suramérica espere hasta el final de la guerra para liquidar dichas cuentas, cuando Gran Bretaña pueda cancelarlas por medio de exportaciones —textiles, radio, maquinaria— ya que si no lo ha hecho ya ha sido por causa de las exigencias de la guerra. — Efe.

Ángulo de la Ciudad

Atavismos de la elegancia

Los chicos de la escuela por poco aplicados que sean, aprenden que los hombres primitivos iban vestidos de pieles de animales. Así nos figuramos a los moradores de las cuevas de Altamira, y para no ir tan lejos, los que poblaban las cuevas de Serriña, de San Julián de Ramis o de cualquier otro sitio de nuestro país donde sentaron sus reales aquellas antiguas tribus.

No es, pues, ninguna innovación, y nos atreveríamos a decir ningún progreso, esa moda que ahora han adoptado nuestras mujeres de cubrirse con abrigos de pieles. Ya sus tatarabueltas de los siglos más alejados hacían cosa parecida, con la no despreciable diferencia de que aquellas con poco dinero y con poco trabajo tenían a mano pieles de auténtico valor, de esas que ahora costarían un Potosí, mientras que nuestras damas y damitas han de contentarse por regla general con lucir las pieles de los más vulgares animales domésticos como el gato, el conejo, la cabra, la ternera, la oveja, que no de otra cosa son muchos de los vistosos abrigos que hoy se lucen por calles y plazas.

Poco les costaría, en efecto, a los maridos, en aquellos viejos tiempos, hacerse con una buena pieza para ofrecer a sus caras mitades. Hábiles cazadores y ágiles exploradores de las selvas, de aquellas selvas tan pobladas de toda suerte de alimañas, las fieras y los venados les pasarían a menudo a tiro de ballesta; sólo sería cuestión de escoger.

Mas con todas esas ventajas, aquellas no consiguen ganar nuestra admiración sino más bien conmiseración. Ir vestidos con pieles de animales, aunque fuesen animales de precio, es una nota que el maestro recalca a los chicos como señal evidente del atraso en que vivían aquellos pobres salvajes. Y sin embargo a tan largos siglos de distancia nuestras elegantes, que se precian, como no de supercivilizadas, hacen substancialmente lo mismo, si bien en un plano zoológico evidentemente inferior. Y ya ven ustedes con qué humos las lucen, sus pieles de gato, de cabra o de carnero.

GERION

GERONA

AYUNTAMIENTO

Objetos extraviados.
Un guante de piel para uso de caballero.

Servicio. — Por haber dejado la camioneta B-23280-E, completamente abandonada en la Plaza del Aceite, ha sido denunciado por la Guardia Urbana diurna su propietario, sancionándolo la Alcaldía.

OBSEQUIOS

De don Florencio Solanas, Delegado en Gerona de la "Asociación Mutual de Seguros Layetana", hemos recibido dos calendarios de pared para el corriente año, anunciadores de la entidad que representa.

Muy agradecidos.

Ayer se entregó nuestro premio mensual de literatura

El de Enero será una poesía

Ayer por la tarde se personó en la Redacción de nuestro diario don Camilo Pontillo, autor del cuento titulado "Un joven romántico", que fue premiado, como ya hicimos público en otro número, en el concurso literario de LOS SITIOS del pasado mes de diciembre. Nuestro camarada Director, Rafael Manzano, le hizo entrega del premio y pronunció unas palabras felicitándole por el éxito obtenido y alentándole para que siguiera su carrera literaria.

PREMIO PARA EL MES DE ENERO
LOS SITIOS con la finalidad de fomentar las diver-

sas actividades literarias de la provincia, anuncia el Concurso mensual literario del mes de enero, con arreglo a las siguientes

BASES

- 1.ª — El tema será una poesía, recomendándose que sea sobre asunto relacionado con Gerona o su provincia.
- 2.ª — Los originales vendrán firmados o con seudónimo, en cuyo caso se suplirá se envíe en sobre aparte el nombre del autor con el seudónimo de referencia.
- 3.ª — El metro de la composición queda al arbitrio del autor.
- 4.ª — El plazo de admisión terminará el día 20 del corriente mes.
- 5.ª — Los trabajos deberán ser enviados a la Dirección de LOS SITIOS, indicando en el sobre: "Para el Concurso Literario" de enero.
- 6.ª — Se establece un premio de 25 pesetas para el autor premiado.
- 7.ª — La poesía premiada será publicada en nuestra página "Floresta de Arte y Estilo".

GERONA
hace 50 años
4 de Enero de 1895



En la próxima sesión que celebrará el Ayuntamiento se hará la designación de las personas que han de componer la comisión que pasará a Madrid a gestionar la favorable resolución de varios asuntos de interés para la ciudad, especialmente la cuestión de las murallas.

En el matadero de esta capital, se han sacrificado desde 1 de enero de 1894 hasta 31 de diciembre del mismo año, 13.217 reses lanaras, 118 cabritos, 1.031 terneras y 896 bueyes.

Se reciben de Puigcerdá noticias dando cuenta de que en aquella comarca ha caído una nevada de un metro de espesor.

A las 11 y media de la pasada noche el termómetro marcaba cuatro grados y medio bajo cero.

Rasgo digno de ser imitado

El capitán jefe de las fuerzas de la Policía Armada de esta provincia nos ruega hagamos público por medio de nuestro Diario su agradecimiento a los dueños de los Hoteles, Restaurantes y Pensiones (Italianos, Centro, Comercio, Peninsular, Falguerás, casa Quimá y Ras) donde con motivo del homenaje efectuado el pasado día 20 de diciembre a las Unidades de estas fuerzas que guarnecen la frontera de esta provincia y hacían entrega por nuestro querido Gobernador Civil, Excmo. Sr. don José Fernández Hermandó, el ilustrísimo Sr. coronel Inspector de "Policía Armada y Tráfico" con asistencia de todas las demás autoridades del Ayuntamiento donado por la Inspección general de estas fuerzas, se alojaron las representaciones de las mencionadas compañías que se desplazaron a esta capital al ceder gratuitamente el

importe de los honorarios que por dicho alojamiento pudieran corresponderles.

Tal acto de adhesión demostrado hacia estas invictas fuerzas, centinelas y vigias perennes que velan sin regatear sacrificios, afrontando para nuestra tranquilidad las inclemencias de los crudos días del invierno en nuestros Pirineos, enaltece y eleva una vez más, a esta tres veces inmortal ciudad de Gerona, que tantas pruebas de hospitalidad e hidalgía ha sabido y sabe dar.

Vida Militar

ORDEN DE LA PLAZA Y PROVINCIA DEL DIA 3 DE ENERO

Artículo único.—Con motivo de celebrarse el día 6 del actual la Pascua Militar de Reyes, las fuerzas de esta Plaza y provincia, vestirán de gala, izándose el Pabellón Nacional en los edificios Militares.

SERVICIO DE PLAZA PARA HOY

Jefe de día. — Teniente coronel de Infantería, don Antonio Díaz de Añauri del Regimiento Alcántara número 33.

Imaginario. — Comandante de Infantería don Ricardo Soría Valero, del Regimiento Alcántara número 33.

Teatro

TEATRO MUNICIPAL Presentación de la Compañía de Ricardo Alpuente

En los próximos días 6 y 7 de enero, con motivo de la festividad de los Reyes Magos, la dirección del Teatro Municipal tiene el acierto de obsequiar al público gerundense con un valioso presente artístico.

Se trata de la notabilísima compañía de comedias de Ricardo Alpuente, consagrada como una de las mejores en su género, por los públicos de Madrid y Barcelona, que por primera vez se presenta en nuestra ciudad con dos de sus mejores interpretaciones.

Nos referimos a las obras "Faréntesis" y "Los Vejestorios", ambas originales del propio Ricardo Alpuente, que en su doble aspecto de autor y actor es uno de los jóvenes valores más destacados de nuestra escena.

Por esto no dudamos de que el público de Gerona sabrá apreciar este esfuerzo de la empresa de nuestro Teatro Municipal.

El Cupón de los Ciegos

En el sorteo celebrado ayer resultó premiado con 25 pesetas el número 496, y con 250 pesetas los números 96; 196, 296, 396, 596, 696, 796, 896 y 996.

CARTELERA

Teatro Municipal FIESTAS DE REYES
Gran Compañía de comedias
Ricardo Alpuente

Primera actriz

Carmen de Lucio
Sábado, tarde

PARENTESIS
Sábado, noche

LOS VEJESTORIOS
Domingo, tarde

LOS VEJESTORIOS
Domingo, noche

PARENTESIS
Dos grandes éxitos que toda Gerona admirará

Cine Gran-Via

Hoy

CANTINFLAS

Sesión de 4 a 12'30

Vida NACIONAL SINDICALISTA

Jefatura provincial del SEM

Primer concurso escolar de belenes

Relación de concursantes, con expresión del grupo en que se hallan comprendidos y de los domicilios en que se halla emplazado el Belén:

INDIVIDUALES

1. Antonio y Salvador Cerdá, L. Lanzana, 51, 1. — 2. José María Villarasa, Lorzana, 13, 2. — 3. Miguel Brosoms, H. San Francisco, 4. — 4. Luis Vives, Pl. San Francisco, 2. — 5. José Valentí, Pl. San Francisco, s.n. — 6. Antonio Paratols, C. San Francisco, s.n. — 7. Augusto Delman, Huertas, 13. — 8. José y Pedro Nadal, Premsa, 4. — 9. José Cardoner Camí, Jaime I, 25, 1. — 10. Jaime Albert, Impedencia, 2, 3, 1. — 11. Narciso Ferrer, Caldereros, 11, 4. — 12. Ailón So Carbó, Barca, s.n. — 13. Miguel Chardóla, Subida Catedral, 2, 1. — 14. Antonio Doménech, Esplanada, 2, 1. — 15. María Rosa Canals, Mercaderes, 3, 2, 4. — 16. Lluís Bonis, P. Marqués d. Camps, 6. — 17. Joaquín Rosa Roca, Carreras Peraltas, 1.

COLECTIVOS

1. Hospicio Provincial de Nuestra Señora de la Misericordia. — 2. Colegio de M. M. Escolapias, Pl. Catedral, 8.



En la nota que el pasado martes apareció en esta sección dando cuenta de la boda de la señorita Catalina Duch, a causa de haber saltado una línea de la composición tipográfica no apareció el nombre del contrayente, el teniente del Regimiento de Infantería de Alcántara núm. 33, don Cecilio Ullate Soría.

Gustosamente ha cedido esta aclaración.

ANUNCIOS BREVES

FRANCES e INGLES por profesor diplomado. Clases particulares y a domicilio. 15 pesetas al mes. Calle de la Forsa, número 2, principal, segunda.

SE OFRECE habitación para caballero o dos amigos. Razón: en la Administración del periódico.

¡SEÑORA! Sus medias serán siempre nuevas reparadas por VITOS. Avenida Jaime I, número 8. ¡Recuérdelo!

SE VENDE turismo "Opel" 8 HP., en buen estado. Dirigirse a Plaza Molino, 9, 3.º, de 12 a 3.

AVISO a los REYES MAGOS

Para el niño o niña que en su carta les pida una buena bicicleta no la busquen en otra parte que en

CICLOS CIURANA

PLA. VERDAGUER, 16 GERONA



Encontrarán el mejor y más variado surtido

Visiten

"CICLOS CIURANA"

Rambla Verdaguer, 16.

GERONA

Racionamiento en la provincia

Distribución del racionamiento a los pueblos de esta provincia durante el mes de enero de 1945.

URBANOS

| Artículos | S e m a n a s | | | | | Precios |
|--------------|---------------------------|---------|------------|---------|---------|----------|
| Aceite | 150 ml. | 150 ml. | 150 ml. | 150 ml. | 150 ml. | 5'00 kg. |
| Azúcar | 100 gr. | 100 gr. | 100 gr. | 100 gr. | 100 gr. | 3'50 kg. |
| Arroz | 100 gr. | 100 gr. | 100 gr. | 100 gr. | 100 gr. | 4'50 kg. |
| Jabón | | 100 gr. | | | | 3'75 kg. |
| Pasta sopa | 100 gr. | 100 gr. | 100 gr. | 100 gr. | 100 gr. | 4'00 kg. |
| Galletas | 100 gr. | | | | | 8'00 kg. |
| Harina trigo | 50 gr. | 50 gr. | 50 gr. | 50 gr. | | 3'25 kg. |
| Patatas | 1 kg. | 1 kg. | 1 kg. | 1 kg. | | 1'10 kg. |
| | 1. ^a categoría | 50 gr. | | | | |
| Pan | 2. ^a categoría | 150 gr. | 0'35 ptas. | | | |
| | 3. ^a categoría | 200 gr. | | | | |

INFANTILES

| | | | | | | |
|------------------|---------|---------|---------|---------|---------|----------|
| Harina (1) | | | | | | |
| Aceite | 100 ml. | 5'00 kg. |
| Azúcar | 200 gr. | 3'50 kg. |
| Jabón | 100 gr. | | | | | 3'75 kg. |
| Harina trigo | 100 gr. | 100 gr. | | | | 3'25 kg. |
| Léche condensada | | 1 bote | | | | 3'55 b. |
| Patatas | 1 kg. | 1 kg. | 1 kg. | 1 kg. | | 1'10 kg. |

Tanto el racionamiento infantil como el de adultos y lo mismo las poblaciones urbanas como las industriales y rurales, el expresado racionamiento se entregará contra el corte de los supones correspondientes a las semanas 1, 2, 3, 4 y 5, de la colección de cupones.

(1) Como el abastecimiento de pan es normal en esta provincia, se podrá optar entre sacar la harina correspondiente a la cartilla infantil contra corte de todos los cupones de pan o retirar periódicamente la ración de pan que corresponda.

Gerona, 2 de enero de 1945. — El Gobernador civil, Jefe de los Servicios Provinciales de Abastecimientos y Transportes, José F. Hernando.

CARTAS A UNA DAMA OTOÑAL

por el Dr. J. Noguera Moré. El libro que no debe faltar a ninguna señora de cuarenta años. Toda la higiene del otoño femenino. Pídale en las buenas librerías o por correo certificado a reembolso por 13 pesetas, a Sociedad General de Librería, Rambla Cataluña, 5, Barcelona.

No existe posibilidad de que regreséis vivos

Esto se dice en el Japón a los «Kamikaze» o aviadores suicidas

Esto es en resumidas cuentas lo que quiere decir la palabra japonesa "Kamikaze". Parece que en 1283 los mongoles intentaron invadir el Japón. Pero sus planes se frustraron porque la flota invasora fué desbaratada por una furiosa tempestad. Al favor de los dioses consideraron los isleños que debían de verse libres del peligro. Ahora han exhumado el recuerdo para bautizar a las escuadrillas destinadas a arrojar con el avión sobre los barcos enemigos. Esas formaciones especiales se han constituido ya en el Ejército y en la Marina del Japón. Consta cada escuadrilla de diez hombres y diez aparatos. Aquellos son voluntarios, de entre veinte y treinta años de edad. No tienen que com-

batir, sino únicamente lanzarse contra el objetivo. "No existe posibilidad de que regreséis vivos— les dice la alocución que se les lee— la orden que debéis cumplir supone la muerte segura". Y los hombres de esos grupos "Kamikaze" parten con decisión rememorando la leyenda de "el viento de los dioses". Su gesto de fanatismo desespenado es reflejo de las consignas y amonestaciones dadas por sus jefes a ese extraño voluntariado japonés. He aquí algunas: "La guerra ha llegado al punto en que se va a decidir el auge o el hundimiento de nuestro Imperio. Al intentar inclinar la situación a nuestro favor no podemos contar con la superioridad, material sino con sólo la moral. Vuestro éxito al cumplir con los difíciles deberes de las unidades

conjuradas para el sacrificio inspirará a las unidades que os sigan". Otras les recomiendan cautela, para mejor asegurar el golpe: "Tened siempre presente: no debéis tener prisa para morir. Si al llegar al objetivo no encontráis un blanco digno de vuestro ataque, regresad para volver a despegar cuantas veces sea necesario hasta que encontréis algo digno de vuestro sacrificio. Para vuestras formaciones es muy importante elegir una muerte que sea verdaderamente provechosa para la causa de vuestro Imperio." Así se remontan las escuadrillas "Kamikaze" en busca de una muerte sin remisión, con un acto terrorífico de tragedia clásica. Llevadas por el impulso de los voluntarios de la muerte.

OLOT

Se ha disputado en Olot durante los meses de noviembre y diciembre últimos el Campeonato Local de Ajedrez 1944, individual y por equipos. En la clasificación individual ha resultado campeón Juan Armengol, del Centro Excursionista de Cataluña, que ha reunido 43 puntos de 45 posibles, con sólo dos partidas empatadas y ninguna pérdida. El subcampeón ha sido Pedro Prat del Orfeón Popular Olotense con 40 puntos, en tercer lugar Luis Salesas de la misma entidad con 39 puntos, cuarto José Curós del Salón Novel 36 puntos y siguen en orden de puntuación Eliseo Bassols y Luis Mata con 35. Juan Argence 33, Joaquín Oliveras 31, Juan Danés 29, Juan Aubert 28, Ramón Llu-má 28, Rafael Tané 26, Joaquín Sellas y Jesús Vergés 23 y Miguel Planagumá 16, en total 15 clasificados de 16 inscritos.

Por equipos ha obtenido el Campeonato el Orfeón Popular Olotense, y siguen Bar Casanova 68, Industria y Comercio 55, Centro Católico 54, Café Europa 50 y Centro Fontanella 44. El Centro Excursionista, por baja de uno de sus jugadores, tuvo que retirarse de la lucha por equipos.

Se han distribuido a todos valiosos premios, destacando el magnífico Trofeo para el Campeón, donativo del Sr. Alcalde de la ciudad don Pedro Brecha que presidió el acto del reparto de premios.

La Sección Femenina ha cumplido otro año de servicio por España

Por Luis PERANI ALCAZAR

La Sección Femenina de la Falange ha cumplido otro año de magna tarea por el engrandecimiento de España. De aquellas siete camaradas que fundaban en Madrid la Sección Femenina y comenzaban sus actividades a estos millares que hay en toda la Patria, media no sólo un curso de tiempo, sino una vocación de aquella febril iniciativa, esta fecunda y próspera realidad. Decía José Antonio que "el egoísmo corresponde al hombre y la abnegación a la mujer". Y así cifren su conducta.

Y así al cumplir sus tareas, llamadas y femeninas, bordan para España los finos tejidos del espíritu haciendo realidad aquella divina caballería de un viejo leonés: "Con manos de cristal, nudos de hierro".

De aquella feliz iniciativa de hace diez años, la fecunda y próspera realidad. Y aquí el fruto cosechado en 1944. Este:

ESCUELAS DE HOGAR Y FORMACION

Con sus escuelas de Hogar. Por las 178 desfilan este último curso 40.836 alumnas. Desde 1940 que se crean existen 64.490. Este año se inauguraron 58. De ellas once en capitales, dieciocho en Locales y 29 en Institutos. En el curso nacional de Profesorado de Hogar participan 95 camaradas y otras 123 en las trece provinciales.

Tiene en funcionamiento 128 bibliotecas con un total de 74.886 volúmenes. Y editados 14 libros sobre ciencias de Hogar.

LA CATEDRA AMBULANTE "FRANCISCO FRANCO"

Con las escuelas, la cátedra ambulante "Francisco

Franco" que es eficaz servicio de la cultura. El medio rural va a obtener ahora, así, los positivos beneficios de esta acción divulgadora, ya que sus primordiales tareas formativas son las enseñanzas de hogar, la asistencia sanitaria y la Hermandad de la Ciudad y el Campo. Ocho coches la integran para conseguir, por vez primera en España, la elevación del medio rural con los beneficios de esta maravillosa acción divulgadora.

LABOR ASISTENCIAL SANITARIOSOCIAL

Es constante la preocupación por la Beneficencia, y ejemplar las tareas que despliega a la asistencia sanitariosocial. La mortalidad infantil disminuye en un 75 por 100. Desde 1941 en que inicia la campaña, lleva donado 639.500 dosis de vacunas antidiftéricas y vacunados 905.238 niños. Realiza 307.182 visitas. Dos mil trescientas cinco camaradas enfermeras actúan en 1.366 pueblos y llegan a atender en los trastornos nutritivos a 106.922 niños y a practicar 138.698 visitas a domicilio, en donde atienden con equipos de ropa a 9.714 niños, con cunas a 5.798, con prendas de abrigo a 31.080.

TAREAS DE LA HERMANDAD DE LA CIUDAD Y EL CAMPO

Surge la labor de la Hermandad de la Ciudad y el Campo. Treinta cursos de industrias rurales y cinco de cátedras ambulantes contribuyen al exacto exponente de estas divulgadoras tareas. En catorce cursos quedan capacitadas trescientas cuarenta y una camaradas. Y así el incremento a las industrias de sericicultura, avicultura, apicultura, etc., la divulgación de enseñanzas entre las familias agrícolas, y al hacer conocer a las campesinas la forma del

trabajo a desarrollar para el mejoramiento de sus industrias.

DEPARTAMENTO DE LEYES Y SEGUROS SOCIALES

El Departamento de Leyes y Seguros Sociales y de la Acción Social, dispone de 1.841 camaradas divulgadoras que han efectuado veintitrés mil setecientos sesenta y tres inscripciones de Seguros y Subsidios Sociales. La Hermandad de la Ciudad y el Campo controla 10.680 Centros de Trabajo, cuya cifra indica la magna tarea que realiza.

CONCURSOS DE COROS, DANZAS Y CACIONES

Con el deporte, el ritmo jubiloso del folklore. Hace así resurgir el canto popular y da alma, ritmo, exquisitez y elegancia a los concursos de canciones y bailes. 2.303 participan en las doce campeonatos y 10.662 en los concursos de coros y danzas; 8.741 forman los 337 coros y 1.921 los 171 grupos de danzas.

EL SERVICIO SOCIAL

Exponente de toda la labor viene a ampliarse con el Servicio Social que realizan trescientas mil mujeres, actualmente.

Esta es la tarea desplegada por la Sección Femenina. Cada año se agiganta por la perseverancia, tesón y fe de las camaradas. Como ambicionaban aquellas siete camaradas que, en los años heroicos, iniciaban su Cruzada en Madrid para desplegar su bandera por el Ideal que hoy tremola a los cuatro vientos de la Patria, como un hosanna triunfal. ¡Arriba España!

FOTOS
DE MÁX. ACTUALIDAD.
Admón., Carretas, 10, Madrid

Muebles Cibrafigo
OLOT
Extensos surtidos en dormitorios, comedores y despachos

REVISTA Y Medina
Admón., Carretas, 10, Madrid

que digan; yo voy a tomar un coche para ir más pronto al hotel de Lucerolle. —¿Volverás? —Sí, tanto si encuentro a la señora Luisa, como si no la encuentro. Mientras los dos obreros hablaban en voz baja, los agentes hacían un nuevo descubrimiento; en otro compartimiento de la cartera habían encontrado un retrato y no les costó trabajo comprobar, a pesar de la palidez del rostro de la víctima y de la contracción de sus facciones, su parecido con la fotografía. —¡Es sorprendente! —decían— ¡es él! Boyer se aproximó y después de haber mirado al joven y comparado la fotografía, repitió: —Sí, es sorprendente. Hizo un signo a Thibaut y salió de la habitación. Fué corriendo hasta el bulevar exterior, tomó un coche de punto y media hora después llegaba al hotel de Lucerolle. —¡Ah! ¡Viene usted a ver a la señora Luisa Verdier —dijo el viejo José que le había reconocido.

—Si, tengo necesidad de hablarle al instante. —Es una lástima, pero no salido esta mañana y aun no ha vuelto. —¡Oh! ¡No tengo suerte! — dijo Boyer que no podía ocultar su contrariedad. —Así, pues, ¿es muy importante lo que usted tiene que decirme? —Sí, importantísimo. De repente se le ocurrió una idea. —¿Podría ver al señor vizconde de Lucerolle? —preguntó. —El señor vizconde está ausente desde hace algunos días —respondió el viejo servidor— pero puede usted hablar con el señor conde. Boyer tuvo un momento de vacilación. —No —dijo— es preferible que espere la hora de ver a la señora Luisa. Iba a retirarse, cuando una puerta se abrió bruscamente. Entró el conde. —El señor conde de Lucerolle —dijo el ayuda de cámara. Después, dirigiéndose al dueño de la casa y designándole a Boyer, añadió:

—El señor preguntaba por la señora Luisa Verdier. —Ya lo he oído —dijo el conde. Y luego, aproximándose al obrero, le preguntó: —¿Hace mucho que conoce usted a la señora Luisa Verdier? —Solamente unos días —respondió Boyer. —¡Ah! — dijo el señor de Lucerolle—. ¿Cómo se llama usted? —Julio Boyer, señor conde. —¿Es usted obrero? —Obrero cerrajero de la casa Combón, en la calle de Saint-Maur. —Entonces, conoce usted a Pedro Ricart? —Puedo decir que no tiene amigo más sincero y más fiel que yo. —Ya sabrá usted que se le acusa de un crimen horrible y que está preso? —Sí, pero es inocente. —Esa es la convicción de Luisa Verdier. Busca a los culpables, pero ¿los encontrará? —Ya han sido encontrados, señor conde. —¡Ah! ¡Alabado sea Dios! —exclamó el conde—. ¿Era eso lo que venía usted a de-

cir a Luisa Verdier? —La señora Luisa ya lo sabe —respondió Boyer. —Diga usted, amigo mío, ¿no manifestó usted también el deseo de ver al vizconde de Lucerolle? —Sí, señor conde. —¿Puedo saber yo qué quería decir usted a mi hijo? —Únicamente quería preguntar al señor vizconde de Lucerolle, si hace poco le habían robado una cartera. —¡Extraña pregunta! —dijo el conde—. veamos, ¿no podría usted explicarse mejor? —Es difícil, señor conde, porque yo mismo no sé nada. —Según lo que usted me acaba de decir, han robado una cartera perteneciente al vizconde. —A menos que no la haya perdido. —En fin, ¿dónde ha visto usted esa cartera? —En una habitación donde hace una hora se ha cometido un crimen.

En Teruel están

Otras temperaturas

a 19 grados bajo cero

Teruel, 3.—Durante la noche y esta madrugada última ha hecho un tiempo muy crudo, habiéndose llegado a

los diecinueve grados bajo cero.—Cifra.
TEMPORALES EN MURCIA
Murcia, 3.—Debido a los

temporales de nieve en Puebla de Don Fadrique, se han producido hundimientos en tres casas sin que haya ocurrido desgracias personales.

También en el pueblo de Nerpio (Albacete) lindante con Murcia, la nieve alcanzó la altura de un metro diez centímetros.—Cifra.

FRIO EN VIGO

Vigo, 3.—Continúa dejándose sentir un frío intensísimo en esta comarca. La temperatura mínima de hoy ha sido de un grado bajo cero.—Cifra.

EL AGUA SE HIELA EN LINARES

Linares, 3.—Hoy se han registrado temperaturas de cuatro grados y medio bajo cero.

Al regar las calles el agua se quedaba helada inmediatamente y en muchos sectores de la población ocurre lo mismo con el agua de las tuberías.—Cifra.

EN OVIEDO

Oviedo, 3.—Continúa con intensidad la ola de frío. Esta mañana el termómetro marcó cinco grados bajo cero en la capital.—Cifra.

EN ALMERIA

Almería, 3.—Informan de la provincia que se han producido grandes temporales de nieve, especialmente en Vélez Rubio, Vélez Blanco, María y Chirivel. Estos pueblos se encuentran incomunicados desde hace veinticuatro horas.

La temperatura observada ha sido de doce grados bajo cero en Vélez Rubio y diecisiete y medio en María.

La nieve, en algunos sitios, alcanza a más de tres metros de altura.—Cifra.

1.100 bombarderos atacaron los objetivos de Alemania

La V-1 cae en Amberes y Londres

Londres, 3.—Más de 1.100 bombarderos pesados del VIII ejército aéreo de los EE. UU. escoltados por cazas en número de más de 600 han atacado hoy se declara oficialmente

una docena de nudos ferroviarios y carreteras alemanas.—Efe.

Actividad alemana

Londres, 3.—Se registran nuevamente daños y víctimas en el sur de Inglaterra, como consecuencia de actividad aérea alemana sobre esa región, desde la madrugada del martes, hasta las 7 de la mañana del miércoles según se anuncia oficialmente.

Ataque a Alemania

Londres, 3.—Una poderosa formación integrada por más de mil aviones, casi todos ellos tetramotores, atacó anoche la importante ciudad industrial de Nuremberg, según se anuncia oficialmente. Los vuelos de reconocimiento efectuados después del bombardeo revelan el éxito alcanzado por aquel, habiéndose señalado extensos incendios. Formaciones de aparatos «Halifax» atacaron la fábrica de productos químicos y petrolíferos de la I. G. Farben Industrie, en Ludwigshafen. También fueron atacados Berlín y objetivos en el oeste de Alemania. Casas nocturnas atacaron varios aeródromos destruyendo 3 aparatos germánicos. No han regresado nueve aviones aliados.—Efe.

Madera que puede soldarse

Oros inventos yanquis

Nueva York, 3.—Un dispositivo que permita cerrar las ventanas automáticamente cuando llueva madera que pueda soldarse, vidrios que puedan ser serrados y fontanería hecha de cristal que impida la congelación del agua, figuran entre los adelantos prometidos al mundo de la postguerra, según datos facilitados por una revista comercial neoyorquina.

El Papa recibe a un monje de Montserrat

Ciudad del Vaticano, 3.—En audiencia privada ha sido recibido por Su Santidad el Papa el presidente del Instituto de Música Sagrada fray Joaquín M.ª Suñol, monje benedictino de Montserrat.—Efe.

LA PRENSA británica, crítico al gobierno yanqui

Dice Stettinius
Washington, 4 (madrugada).—Stettinius en una respuesta escrita a una pregunta formulada por un periodista dice que nada útil ni constructivo se conseguirá comentando las críticas de la prensa británica al Gobierno norteamericano.
En contestación a otra pregunta sobre si se pensaba adoptar medidas para convencer a Suiza de que cese su comercio con Alemania dice que las relaciones con Suiza están sometidas a consideración.—Efe.

«La Iglesia católica abraza a todas las naciones»

Dice S. S. a la guardia pontificia

Ciudad del Vaticano, 4 (madrugada).—El domingo, el Papa recibió a la Guardia Pontificia con su jefe.

El Papa les dirigió una breve alocución en la que dijo que si por un lado la guerra ha puesto múltiples y graves obstáculos a libres y no impedidas comunicaciones del Vicario de Cristo con el mundo católico, por otro, el curso de la guerra ha traído hacia Nos, y de todas partes, numerosos grupos de hijos de la Iglesia, también de no católicos, a todos los cuales ofrecemos igualmente en casa del Padre común el saludo, el afecto y la paz.

Además de la dilecta juventud italiana, siempre presente en nuestra mirada, hemos recibido primero, amorosamente, hasta lo que les fué lícito reunirse junto a Nos, a los hijos de aquel pueblo en medio del cual pasamos largos años de profundo trabajo; más tarde, y por la otra parte beligerante, han llegado y llegan de todos los continentes y des-

de las más remotas tierras, desde cielos cuya lejanía de Roma tal vez nunca les hubiera permitido venir hasta la Ciudad Eterna.

Nos recibimoslos con plena conciencia de que la Iglesia católica abraza a todas las naciones y de que el amor y la solicitud del Vicario de Cristo a nadie excluye y a todos pertenece y ama en la caridad de Cristo.

LA GUERRA EN EL OESTE

(Viene de la página 1.)
de infiltración en distintos puntos del sector, situados a 3 kilómetros al norte de Reipertweiler. Fueron rechazados los intentos del enemigo para atravesar el río Bies entre Habkirchen y Niesbrücken. Los alemanes han cruzado dicho río en otros puntos. Más al este, cinco compañías de infantería germana, han avanzado un kilómetro, aproximadamente, desde un punto situado al sur de Obergailbach hasta otro junto al oeste de Rimlingen. Se registró intensa actividad patrullera, especialmente en las cercanías de Berg, no lejos del Rin. Más al sur, la bolsa alemana al oeste del Rin, se mantuvo tranquila, en general. Nuestras tropas han conquistado un reducto de Kembs y lo defendieron contra un contraataque.—Efe.

Evacuación alemana

Bruselas, 3.—Los alemanes han empezado a evacuar la población civil de las ciudades situadas en la parte norte de su saliente en Bélgica, comunicando el envío especial de la agencia Reuter cerca de las fuerzas norteamericanas de dicho país.—Efe.

LOS SITIOS DE GERONA

DIARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.



Se trata de un arma de la Edad Media? No, sino que es el enorme cañón de una pieza antiáerea de 3,7 cm. alemana

'ULTIMA' HORA ROOSEVELT RECONOCE que existen divergencias entre los aliados

Aunque a él no le preocupe

Washington, 4 (madrugada).—El presidente Roosevelt declaró en la Conferencia de Prensa que los agentes secretos alemanes capturados recientemente por la policía norteamericana serán juzgados ante un tribunal militar, como ya ocurrió en un caso anterior en el año 1943, donde ocho individuos desembarcados en un submarino fueron juzgados y fusilados.

Reconoció que existen diferencias de criterio entre los aliados, algunas sin importancia y otras no; pero que no se sentía preocupado por esta variedad de pareceres y que estaba haciendo preparativos para una reunión con Churchill y Stalin.

Un periodista le preguntó si era cierto que se iba a mejorar el mecanismo consultivo aliado y contestó negativamente, ya que el único medio consistía en establecer una sola capital para las tres grandes naciones,

cosa que, como es natural, nadie ha planteado.—Efe.

RETIRADA DE TROPAS NORTEAMERICANAS

Londres, 4 (madrugada). Tropas del VII Ejército norteamericano se han retirado de un trozo de territorio del Reich al oeste del Rin, de unos treinta y tres kilómetros de profundidad, dice un redactor de la Reuter.

Estas fuerzas son las que se encuentran entre la línea Sigfrido y el Palatinado, las cuales han cruzado el río Ruter y han volado los puentes.—Efe.

SE HABLA de la posibilidad de un organismo interaliado que asesoraría a Roosevelt Churchill-Stalin

Washington, 3.—Las tres conferencias de prensa celebradas ayer en la capital norteamericana por Roosevelt, Stettinius y lord Halifax han dado lugar a que en los círculos políticos se vuelva a hablar sobre las posibilidades de creación de un organismo interaliado que asesoraría a Churchill, Roosevelt y Stalin en cuestiones de índole política al igual que los dos primeros son asesorados por un Estado Mayor combinado. Circulan persistentes rumores de que ya han comenzado conversaciones para tratar de la forma que se podría dar a dicho organismo.—Efe.

Aumento de población Estados Unidos

Nueva York, 3.—Estados Unidos tiene actualmente una población de 73 millones de almas, es decir, que desde el último censo efectuado hace cuatro años, ha habido un aumento de casi seis millones, según se anuncia oficialmente.—Efe.

Plan de movilización total

Washington, 3.—En 1945 EE. UU. van a realizar un programa de guerra total movilizando todos sus recursos humanos y materiales y abandonando de momento el plan de desmovilización industrial paulatinamente empezado a mediados del pasado año —según anuncia el director de la oficina de movilización de guerra en un extenso informe designado al congreso y al presidente Roosevelt con motivo de la nueva legislatura parlamentaria. Entre las cifras que figuran en el

Quisling recibe un telegrama de Hitler

Oslo, 3.—Los diarios noruegues publican en primera plana un telegrama que el Führer ha enviado a Quisling, en contestación al mensaje que le dirigió este último.

En su telegrama, el Führer hace votos por el bienestar del pueblo noruego y expresa su confianza de que en el corriente año 1945 Europa logrará la victoria y, con ella, una era de paz y prosperidad.—Efe.

LA GUERRA en Italia

Cuartel aliado, 3.—«Grecia.—Nuestras tropas efectuaron más progresos en su tarea de limpiar los sectores fortificados del centro de Atenas. Durante la noche del 31 de diciembre, los rebeldes intentaron volar el Cuartel general de la Guardia Nacional griega, pero su intento fué frustrado.

Italia.—Al noroeste de Ravenna, tanques e infantería canadienses ganaron algún terreno en la región del río Senio, contra mucha resistencia. Hubó intensa actividad artillera en el frente del V Ejército.

En la noche del día 1 al día 2 de enero, bombarderos ligeros y aparatos incursionistas atacaron el transporte por carretera y ferrocarril en el norte de Italia.

No ha regresado un avión aliado de todas estas operaciones. Las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo efectuaron ayer mil vuelos, aproximadamente.—Efe.

informe de los resultados obtenidos en 1944, dícese que los efectivos del ejército y la marina suman ocho millones y 380.000. Cree que al final de la guerra se dispondrá de una flota de 60 millones de toneladas en los EE. UU. Refiriéndose especialmente a la producción de material de guerra declaró que en la actualidad nuestras tropas no sufren escasez de municiones, pero esa escasez se produciría si la retaguardia no aumentara su producción.

Boletín del Estado

Madrid, 3.—El «Boletín Oficial del Estado» publicará mañana un Decreto del ministerio de Asuntos Exteriores por el cual cesa como embajador de España en Roma don Raimundo Fernández Cuesta.
También publicará otro Decreto por el cual se nombra embajador de España cerca de S. A. R. Humberto de Saboya, príncipe de Pia-monte, lugarteniente general del reino de Italia, a don José A. de Sangroniz y Castro.—Cifra.